

SITUATIONS

THIRD YEAR



SPARK

Mr. Waleed Sharara 0121882458

SPARK

- I don't agree. Magazines are an excellent means of spreading news and educating people.

١ -- شخص يقول انه يعتقد أن المجلات مضيعة للمال . اختلف معه في الرآي ، مع اعطاء سبب.

_ أنا لا أتفق معك. المجلات هي وسيلة ممتازة لنشر الأخبار وتثقيف الناس.

- 2- A friend from England calls and asks about the weather. You see dark clouds in the sky.
- It is going to rain.

٢ -- صديق من انجلترا يتصل ويسأل عن الطقس. تشاهد سحباً مظلمة في السماء.

انها تنوي أن تمطر.

- 3- One of your friends watched a football match on TV and found it boring. You have a different opinion.
- I disagree. It was a good match.

-- صديقك شاهد مباراة لكرة القدم على التلفزيون ووجدها مملة. لديك رأي مختلف.

-- أنا أختلف. كانت مباراة جيدة.

- 4- You hear someone use a word you do not understand. The word is *energy*.
- What does energy mean?

٤ - سمعت شخصاً ما يستخدم كلمة أنت لا تفهما. الكلمة هي الطاقة.

__ ماذا تعني الطاقة؟

- 5- Someone asks what you were doing at eight o'clock this morning .
- I was going to school.

٥ -- يسألك شخص ما ماذا كنت تفعل في الثامنة من صباح هذا اليوم.

-- كنت ذاهبا الى المدرسة.

- 6- A friend asks you what you think about TV news programmes.
- As far as I'm concerned, they are very interesting.
- I think, they are very interesting.

٦ -- صديق يسألك ما هو رأيك حول البرامج الإخبارية التلفزيونية.

_ على حد علمى و اختصاصى، فهى مثيرة جدا للاهتمام.

__ أعتقد ، أنها مثيرة جدا للاهتمام

9- A friend suggests that swimming is a good way to keep fit. State another way.

- Tennis is also a good exercise.

٩ -- صديق يشير إلى أن السباحة وسيلة جيدة للحفاظ على اللياقة. اعط طريقة أخرى.

-- التنس هو أيضا نوع جيد من التمرن.

__ هل يمكن ان توضح لماذًا يظلم الجو في الليل ؟

10- A friend suggests that you join a squash club together. Suggest something else.

- I'd prefer to join a tennis club.

١٠ - - صديق يقترح عليك الانضمام الى نادي الاسكواش معاً. اقتراح شيء آخر.

-- انني افضل لانضمام الى نادي التنس.

11- Someone asks where your friend Ali is. You have not seen him for a long time. You are almost certain he is on holiday.

- Ali must be on holiday. I haven't seen him for a long time.

١١ -- شخص يسأل أين صديقك علي . أنت لم تره منذ وقت طويل. أنت شبه متأكدا أنه في عطلة.

_ علي أكيد في عطلة. أنا لم أره منذ فترة طويلة.

12- Your brother looks worried. You want to know whether he has a problem.

- What's the matter?

١٢ -- يبدو أخوك قلقاً و تريد أن تعرف ما إذا كان لديه مشكلة.

ــ ما هي الأمر؟

13- Your mother was very busy yesterday. You regret not helping her.

- I wish I had helped my mother yesterday.

١٣ -- أمك كانت مشغولة جدا بالأمس. أنّت تندم علي عدم مساعدتها.

-- كنت أتمنى لو أنني قد ساعدت أمي بالأمس.

- 19- Someone says that space exploration is too expensive. You agree .Say why
- I (completely) agree. We should use the money to feed people.

١٩ - شخص ما يقول أن استكشاف الفضاء مكلف للغاية. أنت توافق قل لماذا.

- أنا أتفق مع ذلك تماماً. ينبغي استخدام هذا المال لإطعام الناس.

- 20- Someone says that computers are a bad thing. You do not have the same opinion. Say why .
- I don't agree. Computers make our work faster and easier.

٢٠ - شخص ما يقول أن أجهزة الكمبيوتر شيء سيئ. ليس لديك نفس الرأي. قل لماذا.

-- أنا لا أوافق. أجهزة الكمبيوتر تجعل عملنا أسرع وأسهل.

- 21- One of your friends says he thinks walking in space would be very frightening. You think he's right. Say why.
- I agree. If you made one small mistake, you could be lost in space forever.
- ٢١ -- واحد من أصدقائك يقول انه يعتقد أن السير في الفضاء سيكون مخيف جدا. تعتقد انه علي حق. قل أماذا.
 -- أنا أتفق. إذا ارتكبت خطأ واحداً صغيراً فمن الممكن أن تفقد في الفضاء إلى الأبد.
- 22- You hear someone say that all astronauts are very rich. You know this is not true. Say why.
- That's (just) not true. I researched astronaut salaries on the internet.

٢٢ -- تسمع أحدهم يقول أن جميع رواد الفضاء أغنياء ، وتعلم أن هذا ليس صحيحاً. قل لماذا.
 -- هذا (فقط) ليس صحيحا. بحثت عن رواتب رواد الفضاء على الإنترنت.

- 23- Your friend has joined a reading group. You want to know the number of people in the group.
- How many people are in your reading group?

٢٣ -- صديقك انضم الي جماعة قرأءة. كنت تريد أن تعرف عدد الناس في هذه الجماعة.

- كم عدد الناس في مجموعة القراءة الخاصة بك؟

- 24- Someone tells you that Anthony Hope wrote *The Prisoner of Zenda* In three months. You are very surprised by this.
- Really! I didn't know that.

٢٤ -- شخص يقول لك ان انتوني هوب كتب سجين رندا خلال ثلاثة أشهر. تفاجأت جدا بهذا.

-- حقا! لم أكن أعرف ذلك.

- 25- You are told that Anthony Hope paid for the publication of his first novel himself. Express how you feel about this.
- That's interesting.

٢٥ ـ قبل لك أن أنتوني هوب دفع لنشر أول رواية له بنفسه عبر عن شعورك حول هذا الموضوع.

-- هذا مثير للاهتمام.

- 26- Someone tells you that Anthony Hope wrote more than 30 works of fiction altogether. You are interested but not surprised by this.
- Is that right?

٢٦ -- شخص يقول لك ان انتوني هوب كتب أكثر من ٣٠ عمل من وحي الخيال تماما. كنت مهتما ولكن لا
 تستغرب ذلك

ــ هل هذا صحيح؟

0121882458

SPAIRIS

SPARIS 0121882458

 I think the best thing about short stories is that things happen quickly.

٣٣ -- شخص يسألك ماذا تعتقد أفضل شيء في القصص القصيرة. تعطي رأيك.

ــ اعتقد ان افضل شيء عن القصص قصيرة هو أن الأشياء تحدث بسرعة.

34- A friend asks you what you used to read when you were five.

- When I was five, I used to read a newspaper written especially for children.

٣٤ -- صديق يسألك ماذا كنت تقرأ عندما كنت في الخامسة.

-- عندما كنت في الخامسة ، اعتدت على قراءة جريدة مكتوبة خاصة للأطفال.

35- You want some advice from a friend about how you can eat more healthily. What do you ask?

- I'd like to eat more healthily. What do you think I should do?

٣٥ -- تريد بعض النصائح من صديق حولٌ كيف يمكنك أن تِأكَّل بطريقة صحية أكثر. ماذا تسأل؟

- أود أن أكل بطريقة صحية أكثر ماذا يجب أن أفعل في رأيك ؟

36- A friend wants to meet new people, but he/she is very shy. Make a recommendation.

- I think it'd be a good idea for you to join a sports club.

٣٦ -- صديق يريد التعرف على أشخاص جدد ، ولكن هو / هي خجولة جدا. اعط توصية.

-- اعتقد انها ستكون فكرة جيدة بالنسبة لك أن تنضم إلى نادي رياضي.

- 37- Ask your teacher for advice about how to do well in the next English test.
- I'd like to do well in the next English test. What do you think I should do?

٣٧ -- اسأل معلمك النصيحة حول كيفية القيام بعمل جيد في اختبار اللغة الإنجليزية القادم .

-- أود القيام بعمل جيد في الاختبار المقبل للغة الإنجليزية. في رأيك ماذا ينبغي أن أفعل؟

- 38- A friend from another country wants to phone someone from a public phone in Egypt. He / She has never done this before. Tell him/her what to do first.
- First of all, pick up the telephone, insert a coin, and wait until you hear a high noise. Then dial a number.

٣٨ -- صديق من بلد آخر يريد الاتصال بشخص من هاتف عام في مصر. و لم يفعل هذا من قبل. أخبره ماذا يجب القيام به أو لا.

- OK, then let's go to the swimming pool.

٥٤ -- الصديق نفسه لا يريد ان يذهب الى الشاطئ ، ولكن يقترح حمام السباحة .

__ حسنا ، إذن دعونا نذهب إلى حمام السباحة.

- 46- A friend suggests that you join a book club together. You do not want to join a book club, but you would like to join a sports club.
- I would prefer to join a sports club.

73 -- صديق يقترح عليك الانضمام إلى نادي الكتاب معاً. لا تريد الانضمام ألى نادي الكتاب، ولكن كنت ترغب في الانضمام إلى النادي الرياضي.

-- كنت أفضل الانضمام إلى نادي رياضي.

- 47- The same friend suggests going to the cinema in your town tomorrow. You are not sure.
- I'm not sure about that.

٤٧ -- الصديق نفسه يقترح الذهاب إلى السينما في مدينتك غدا. است متأكدا.

__ أنا لست متأكدا من ذلك.

- 48- A friend is looking worried. You want to know why. What do you ask?
- You look worried. What's wrong?

٤٨ ــ صديقك يبدو قلقاً . تريد أن تعرف لماذا . اسأله .

_ تبدو قلقاً. ما المشكلة ؟

- 49- Someone asks if you had a good holiday. You enjoyed your holiday but the weather was not very good. This was a disappointment.
- but the weather was not very good. This was a disappointment.

 I had a good time, but I wish the weather had been better/

9٤ -- يسألك شخص هل قضيت عطلة جيدة. أنت استمتعت بالعطلة ، ولكن الطقس لم يكن جيدة جدا. وكان

هذه مخيباً للأمال. -- لقد أمضيت وقتاً طيباً ، ولكن أتمني لو كان الطقس أفضل من هذا .

- 50- A friend asks what subject you would like to be better at.
- I wish I was/were better at history.

٥ -- صديق يسأل ما المادة التي تود أن تكون في جيداً فيها.

-- كنت أتمنى لو أني كنت افضل في التاريخ.

كنت قد خططت ل. -- تعلمت الكثير ولكن كنت أتمنى لو كان اتخاذ مزيد من الصور.

52- A friend asks how you feel about an important English test you have next week.

- I wish I knew more English words.

٥٢ -- صديق يسأل كيف تشعر حيال اختبار مهم في اللغة الانجليزية الاسبوع المقبل.

-- ليتني أعرف المزيد من الكلمات الانجليزية.

53- Your mother was very busy yesterday. You regret not helping her.

- I wish I had helped my mother yesterday.

٥٣ - كانت أمك مشغولة جدا أمس. تأسف على عدم مساعدتها.

-- كنت أتمنى لو أنني ساعدت أمي أمس.

54- You would like to find out what music your friend likes. What do you ask?

- What kind of music do you like?

٥٥ -- ترغب في معرفة أي نوع من الموسيقي يحبه صديقك . ماذا تسأل؟

-- ما هو نوع الموسيقى التي تحبها؟

55- A friend asks you what sort of music you enjoy.

- I'm a big fan of folk music.

٥٥ -- صديق يسألك أي نوع من الموسيقى التي تستمتع بها.

-- أنا معجب كبير بالموسيقى الشعبية.

56- You want to find out if your friend plays a musical instrument.

- Do you play a musical instrument?

٥٦ - تريد أن تعرف ما إذا كان صديقك يعزف على آلة موسيقية.

-- هل تعزف على آلة موسيقية؟

57- A friend asks you whether there is any sort of music you don't like.

- I really dislike modern music.

٥٧ -- صديق يسألك ما إذا كان هناك أي نوع من الموسيقي لا يعجبك.

-- أنا حقا لا يروق لك الموسيقى الحديثة.

- I am very sorry I forgot to thank you for the present.

٥٩ -- نسبت أن تشكر صديقا على هدية قدمها لك.

-- أنا آسف جدا لقد نسيت أن أشكرك على الهدية.

- 60- Your friend was late for school. Ask him why.
- Can you tell me why you were late for school?

٠٠ -- صديقك تأخر على المدرسة أسأله لماذا

_ ممكن تخبرني لماذا تأخرت عن المدرسة؟

- 60- Your friend asks you why you were late for school.
- To start with, I didn't hear my alarm clock.

• ٦ -- صديقك بسألك لماذا تأخرت عن المدرسة.

__ في البداية ، لم أسمع المنبه.

- 61- You ask your friend why he wants to study science at university.
- Why do you want to study science at university?

٦١ -- تسأل صديقك لماذا يريد در اسة العلوم في الجامعة.

-- لماذا ترغب في دراسة العلوم في الجامعة؟

- 62- A friend asks you why you enjoy sport. Name two reasons.
- For two reasons: firstly, it keeps me fit and secondly, I like being with my friends.

٦٢ -- صديق يسألك لماذا تستمتع بالرياضة. سم سببين.

- لسببين: أولا ، لأانها تحتفظ لجسمي بلياقته ، و ثانياً لأني أحب أن أكون مع أصدقائي.

- 63- Your friend starts to cross a road when you see a car coming. Warn your friend.
- Watch out! A car is coming.

٦٣ -- صديقك يبدأ في عبور الطريق عندما ترى سيارة قادمة. تحذر صديقك.
 -- احترس! سيارة قادمة.

11

- Yes, I'm sure they will.

٦٤ -- صديق يسألك إذا كنت تعتقد أن الناس سوف تقرأ الكتب بعد مئة سنة .

__ نعم ، أنا متأكد من أنهم سوف.

- 65- In a conversation, a friend uses the word *gadgets*. You do not understand the word.
- What does *gadgets* mean?

٦٥ -- في محادثة صديق يستخدم كلمة الأدوات. لا تفهم الكلمة.

_ ماذا تعنّى كلمة الأدوات؟

- 66- A friend asks if you think people will have their own spaceships in 50 years.
- No, I don't think they will.

77 -- صديق يسأل إذا كنت تعتقد أن الناس سيمتلكون سفن الفضاء الخاصة بهم في خلال ٥٠ عاما.

__ لا ، لا أعتقد أنهم سوف.

- 67- A friend uses the words *travel* and *journey* in the same sentence. You do not understand the different meanings of these two words.
- What is the difference between travel and journey?

٦٧ -- صديق يستخدم الكلمّات رحلة و سفر في نفس الجملة. لا تفهم المعاني المختلفة لهاتين الكلمتين.

ــ ما هو الفرق بين السفر والرحلة؟

- 68- An interviewer asks if you would work some evenings during the week. You would be happy to do this.
- Yes, that would be no problem.

٨٨ -- في مقابلة يسألك المحاور إذا كنت ستوافق أن تعمل مساءً خلال الأسبوع. ستكون سعيداً للقيام بذلك.

-- نعم ، لن تكون هناك مشكلة.

- 69- You want to be able to contact a person you have just met, but you do not have their details.
- Could you give me your phone number and e-mail address, please?

٦٩ -- تريد أن تكون قادراً على الاتصال بشخص التقيته حالاً ، ولكنك ليس لديك بياناته.

- هل يمكنك أن تعطيني رقم هاتفك وعنوان بريدك الإلكتروني ، من فضلك؟

- 77- A friend suggests that you do an evening course to improve your English.
- Thank you. That's a good idea.

٧٧ -- صديق يقترح أن تأخذ دورة مسائية لتحسين اللغة الإنجليزية.

__ شكر الك هذه فكرة جيدة.

- 78- Your friend wants to know what your plans are after finishing school.
- After finishing school, I am going to join university.

٧٨ -- صديقك يريد أن يعرف ما هي خططك بعد الانتهاء من المدرسة.

__ بعد الانتهاء من المدرسة ، أنوى الالتحاق بالجامعة.

- 79- Your friend thinks there are better things to spend money on than space travel. Agree, giving a reason.
- I agree with you. There are too many starving people that need the money that goes towards space exploration

٧٩ -- صديقك يعتقد أن هناك أشياء أفضل لإنفاق الأموال عليها من الرحلات الفضَّائية. توافق ، اعط سبب

_ وأنا أتفق معك. هناك الكثير من الناس يموتون جوعاً يحتاجون المال الذي يذهب نحو استكشاف الفضاء

- 80- You want to know the number of countries which use nuclear power. Ask your teacher.
- Excuse me, could you tell me how many countries use nuclear power?

٨٠ - أنت تريد أن تعرف عدد من البلدان التي تستخدم الطاقة النووية . إسأل معلمك.

ــ عفوا ، هل يمكن أن تخبرني كم عدد البلدان التي تستخدام الطاقة النووية ؟

- 81- Your friend wants to know your opinion of Yehia Haggi the man and the writer.
- Yehia Haqqi was very a kind man. As a writer, he was very modern.

٨١ -- صديقك يريد أن يعرف رأيك في يحيى حقى الرجل والكاتب.

ـ بحيى حقى كان رجلاً طيباً جداً. و كُاتِب ، كان حديثاً جداً.

SPATRIS 0121882458

- 82- Your friend has just witnessed a road accident. Advise him on what he should do.
- If I were you, I would call an ambulance.

٨٢ -- صديقك شهد حادث طريق حالاً. قدم النصيحة له بشأن ماذا يفعل.

_ لو لأني مكانك ، لاستدعيت سيارة الاسعاف.

- 83- Your little sister is having difficulty drawing a picture for her story. Give her advice.
- Don't worry, you could print a picture from the internet.

٨٣ -- أختك الصغيرة تجد صعوبة في رسم صورة لقصتها. اعطها نصيحة.

__ لا تقلقى ، يمكنك طباعة صورة من الانترنت.

- 84- A new student at your school wants to know the way to the headmaster's office. Instruct him.
- Go down that corridor. Turn left. It is on the right.

٨٤ -- طالب جديد في مدرستك يريد أن يعرف الطريق إلى مكتب مدير المدرسة. ارشده.

-- اذهب في هذا الممر. اتجه يسارا. انه على اليمين.

- 85- Your friend thinks your teacher is absent today but you disagree because you saw her during the morning lines.
- She can't be absent. I just saw her in the morning lines.

٨٥ - - صديقك يعتقد أن المدرسة غائب اليوم ولكنك تختلف لأنك رأيتها خلال طابور الصباح.

__ مستحيل أن تكون غائبة. رأيتها تواً في طابور الصباح.

- 86- You are at a restaurant. Your friend thinks you should both order fish, but you have other preferences.
- I would prefer chicken, if you don't mind.

٨٦ -- كنت في مطعم صديقك يعتقد أنه يجب عليكما أنتما الاثنان أن تطلبا سمك ، ولكن لديك تفضيلات

_ أنا أفضل الدجاج ، لو لم تمانع.

- 87-You do not understand what happens during an eclipse of the moon. Ask your teacher.
- Excuse me, would you please explain what happens during an eclipse of the moon?

٨٧ - أنت لا تفهم ما يحدث أثناء كسوف القمر إسأل معلمك.

ــ وأرجو المعذرة ممكن تشرح لى ما يحدث أثناء خسوف القمر؟

- I think storm chasers are brave people.

٨٨ -- يسألك شخص حول رأيك في مطاردو العواصف.

_ أعتقد مطاردو العواصف من أناس شجعان.

- 89- Your friend has just lost his or her purse and has no money to go home. Offer help.
- If you like, I can give you a ride home.

٨٩ - - صديقك قد فقد للتو محفظته وليس لديه المال للذهاب للمنزل. اعرض المساعدة.

-- إذا أردت ، يمكنني أن أعطيك توصيله الى منزله.

- 90- Your friend is worried about tomorrow's English exam. Reassure him or her.
- You've studied hard and I'm sure you'll do fine.

٩٠ - صديقك قلق بسأن امتحان اللغة الإنجليزية غدا. طمأنه .

- لقد ذاكرت بجد وأنا متأكد من أنك سوف تفعل ما يرام.

- 91-You are at a bookshop and can't find a certain book, so the shop assistant offers to help. Accept her offer.
- Thank you. I can't find the book I want.

٩١ - أنت في مكتبة و لا يمكنك العثور على كتاب معين ، يريد العامل في المحل مساعدتك. اقبل المساعدة.
 - شكرا لك. لا أستطيع أن أجد الكتاب الذي أريده.

- 92- Your father has just promised to buy you a new bike. He wants to know what kind you like.
- I like racing bikes.

٩٢ - وعدك والدك بشراء دراجة جديدة يريد معرفة أي نوع تريد

-- أحب دراجات السباق.

- 93- Your friend says it was wrong for Dr Aisha Abd El-Rahman to spend most of her life on her work. Agree, giving a reason.
- She should have spent more time with her family and friends.
 - 9٣ -- صديقك يقول انه كان من الخطأ للدكتورة عائشة عبد الرحمن أن تقضي معظم حياتها في عملها. تتفق ، واعط سبب.
 - كان يجب أن تمضي مزيدا من الوقت مع عائلتها وأصدقائها.

- I think the most important man in Egypt is Essam Sharaf because he is the prime minister.

٩٤ -- يسألك شخص من هو الرجل الأكثر أهمية في مصر في رأيك. اعط سبباً.

- -- أعتقد أن الرجل الأكثر أهمية في مصر هو عصام شرف لأنه رئيس مجلس الوزراء.
- 95- Someone asks your opinion about how you think newspapers will be in the future.
- I think newspapers will probably remain as they are today.

٩٥ - يسألك شخص عن ماذا سيكون شكل الصحف في المستقبل.

-- أعتقد أن الصحف ستبقى على الارجح كما هي اليوم.

- 96- A friend asks for your advice about keeping fit. Advise him.
- If I were you, I'd go swimming every day.

٩٦ -- صديق بسأل عن مشورتكم حول المحافظة على لياقته انصحه

_ لو أنى مكانك ، لكنت أذهب كل يوم للسباحة.

- 97- Your friend asks you why you want to study science at university. Name two reasons.
- For two reasons. Firstly, because I enjoy science, and secondly because I want to be a doctor when I leave.

٩٧ – يسألك صديق لماذا تريد دراسة العلوم في الجامعة. سم سببين.

-- لسببين. أولا ، لأننى استمتع بالعلوم ، وتانياً لأننى أريد أن أصبح طبيباً عندما أغادر.

- 98- Someone has asked you for educational advice. Find out what qualifications this person has.
- What qualifications do you have already?

٩٨ -- يسألك شخص ما المشورة التعليمية. اعرف ما هي مؤهلات هذا الشخص.

-- ما هي المؤهلات التي لديك بالفعل؟

